
Mitgliederversammlung 2024 der Reisemobil Union. 

Bericht des Präsidenten, 

die diesjährige Mitgliederversammlung fand am 25.05.2024 im Balkan Haus, 

Köngenerstr.15, in 73249 Wernau statt. 

Insgesamt nahmen 49 stimmberechtigte Mitglieder an der Versammlung teil. Auch 

diesem Jahr fand die Versammlung in einem sehr harmonischen Rahmen statt. 

Nach der Begrüßung durch den Präsidenten, stellte er die ordnungsgemäße 

Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Nach der Ehrung unserer verstorbenen 

Mitglieder, stand der Bericht des Präsidiums auf der Tagesordnung. 

Winfried Krag resümierte ausführlich über das abgelaufene Geschäftsjahr 2023. 

Es wurde insgesamt 4 Präsidiumssitzungen durchgeführt, davon eine als 

Präsenssitzung. 

Zum Thema Messen. 

Wir waren auch Anfang 2023 auf den Messen, Stuttgart, München und Essen mit 

einem eigenen Messestand präsent und konnten eine zufriedenstellende Anzahl von 

Probemitglieder für die RU gewinnen sowie einige FM. 

Den Caravan Salon Düsseldorf mussten wir absagen. Im November auf den Messen 

in Bremen und Leipzig. Leider ist festzustellen das es immer schwieriger wird 

Reisemobilfahrer für unsere Sache zu gewinnen, dieser Trend setzte sich auch auf 

den Messen Stuttgart, München und Essen 2024 fort. 

Anschießend stellte er ausführlich die aktuelle Mitgliederentwicklung und die 

Altersstruktur vor und machte deutlich, dass es gelingen muss, jüngere 

Reisemobilfahrer für die RU zu gewinnen. 

Der Schatzmeister Volker Grasberger stellte im Anschluss den Kassenbericht 2023 

und den Wirtschaftsplan für 2024 vor. 

Zum Bericht des Referats Fördermitglieder berichtete Bärbel Rawe über ihre Arbeit 

im Jahr 2023. 

Siegfried Orth berichte über das Referat Internationales, Schwerpunkt war das 

Thema Erweiterung des B Führerschein, was ihn auch noch weiter beschäftigen wird. 

Als nächstes, Stand der Bericht der Kassenprüfer auf der Tagesordnung. 

Norbert Schröter, Hans-Jürgen Engelmann und Kalle Meyer führten am 23.05.2023 

die Kassenprüfung durch. 

Norbert Schröter verlas den Bericht, es wurden keine Beanstandungen festgestellt. 

Norbert Schröter stellte den Antrag auf Entlastung des Schatzmeisters, dem wurde 

bei einer Enthaltung zugestimmt. 

Als nächster Punkt stand der Bericht des Webmasters auf der Tagesordnung. 

Jörg Kitzing berichtet über die elektronischen Medien, wie: Newsletter, App. Internet, 

MOBILSZENE aktuell, Facebook und Instagram. 



Im Anschluss berichtet Peter Hirtschulz über seine Arbeit als Presseleiter. 

Er bemängelt erneut, (aber auch Jörg Kitzing) das zu wenig zu wenig Input, wie 

Reiseberichte, Berichte über Stellplätze, die gefallen haben, usw. von den 

Mitgliedern kommen, denn wer nichts berichtet, wird auch nicht gehört. 

Unter Top 15 stellte Norbert Schröter den Antrag auf Entlastung des Präsidiums. 

Bei drei Enthaltungen wurde das Präsidium entlastet. 

Nun trat mit der Wahl eines Wahlleiters die Versammlung in die Entscheidende 

Phase. 

Siegfried Orth wurde einstimmig zum Wahlleiter und Winfried Krag zum Wahlhelfer 

gewählt. 

Da Winfried Krag nicht mehr für eine weitere Amtszeit antrat, musste zunächst ein 

Präsident gewählt werden. 

Trotz einer langen Ankündigung meldete sich kein Mitglied zur Wahl. Erst nach einer 

Pause mit langen Diskussionen und Einzelgesprächen stellte sich Bart Pottie zur 

Wahl und wurde gewählt. Zum Vizepräsidenten wurde John Bexkens gewählt. 

Für das Amt des Schatzmeisters stellte sich erneut Volker Grasberger zur Wahl und 

wurde wiedergewählt. 

Als Beisitzer kandidierte Bärbel Rawe erneut und wurde wiedergewählt. 

Als weitere Beisitzer kandidierten Renate Rauch, Hans-Joachim Kluth und Peter 

Kißling auch sie wurden gewählt. 

Zum Kassenprüfer stellte sich Hans-Jürgen Engelmann erneut zur Wahl und wurde 

für weitere 4. Jahre gewählt. 

Winfried Krag gratulierten allen zur Wahl und wünschte ihnen eine erfolgreiche 

Amtszeit und übergab für die weitere Versammlung an das neu gewählte Präsidium. 

Winfried Krag bedankt bei Manfred Pawlik für die Ausrichtung der 

Mitgliederversammlung. Er sich bei den Präsidiumsmitgliedern und den Messehelfern 

für die gute Zusammenarbeit in den 8. Jahren seiner Amtszeit, aber auch bei allen 

Teilnehmern die der Einladung zur Mitgliederversammlung gefolgt sind.  

Die nächste Mitgliederversammlung findet vorrausichtlich am 17. Mai 2025 statt. Der 

Tagungsort wird noch bekannt geben. 

 

Winfried Krag 


